

Comienzan las obras en el estadio "El Barxell" de Petrer

10/08/2018



Las obras contarán con un presupuesto de más de 650.000 euros | Jesús Cruces.

Durante la mañana de hoy viernes han dado **comienzo las obras de remodelación del estadio "El Barxell" de Petrer**. Se va a contar con un **presupuesto superior a los 650.000 euros** con los que se **sustituirá el césped artificial del campo, el piso de la pista de atletismo, y se reformarán los aseos públicos**. Además, se va reutilizar el antiguo césped para la creación de un nuevo campo de Fútbol 7 dentro del mismo recinto.

Javier Martínez ha querido destacar **"la importante inversión que desde el actual equipo de gobierno se está realizando para la recuperación y el mantenimiento de las diferentes instalaciones deportivas de la localidad"**.

Por su parte, el concejal de Urbanismo de Petrer, **Fernando Portillo**, ha indicado que **"si se cumplen todos los plazos, la obra tiene que estar finalizada durante los primeros días de octubre, aunque lo que más nos preocupa es que la ejecución sea correcta para que la inversión dure el mayor número de años posible"**.



Las obras han comenzado esta misma mañana | Jesús Cruces.